



# Communiqué

Cérémonie du souvenir

## Hommage aux sapeurs-pompiers disparus

**Dimanche 4 novembre, les sapeurs-pompiers professionnels et volontaires du Service de protection et sauvetage Lausanne (SPSL) ont célébré la cérémonie du souvenir, en hommage à leurs collègues disparus. Chaque année à la même période, les soldats du feu se recueillent devant le monument aux morts érigé au cimetière du Bois-de-Vaux.**

En présence de Pierre-Antoine Hildbrand, conseiller municipal, de Sylvain Scherz, chef du service de protection et sauvetage Lausanne (SPSL) et du major Mehdi Jaccaud, commandant des sapeurs-pompiers lausannois, les hommes du feu ont célébré, ce premier dimanche suivant la Toussaint, la traditionnelle cérémonie du souvenir, en hommage aux sapeurs-pompiers actifs ou retraités, décédés durant l'année.

Sapeurs-pompiers professionnels et volontaires se sont recueillis devant le monument aux morts érigé au cimetière du Bois-de-Vaux à Lausanne. Ils se sont inclinés et ont déposé une gerbe de fleurs en mémoire des disparus.

Cette cérémonie traditionnelle a été célébrée par l'aumônier du corps et accompagnée par l'Union Musicale Sécurité Lausanne (UMSL).

La Municipalité de Lausanne

Informations sur [www.lausanne.ch](http://www.lausanne.ch)

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :**

- Pierre-Antoine Hildbrand, directeur de la sécurité et de l'économie, 079 964 27 39
- Michel Gandillon, responsable communication, service de protection et sauvetage Lausanne, 079 501 52 18

Lausanne, le 5 novembre 2018